



Momentaufnahme von der Tagung

der neuesten Zeit wie auch die besondere Verkehrssituation im ehemaligen Zonenrandgebiet; in Betracht kommen ferner Referate über die Funktion von Verkehrswegen oder auch die Darstellung von Reisen durch Franken in Literatur und Kunst. Sobald das genaue

Programm vorliegt, wird es im FRANKENLAND veröffentlicht.

Ein Bericht über die gelungene und informative Bundesbeiratstagung in Fürth folgt in der nächsten Ausgabe des FRANKENLANDES.

Gruppe Bamberg begrüßt 500. Mitglied

Die Gruppe Bamberg des FRANKENBUNDES konnte Herrn Frank Reinhardt aus Scheßlitz als ihr 500. Mitglied begrüßen. Mit ihm verzeichnet diese Gruppe den Höchstmitgliederstand seit der Gründung im Jahre 1920. Bereits im 1. Halbjahr 2005 konnten bei den Veranstaltungen 49 neue Mitglieder aufgenommen werden.

Diese gute Nachricht und das nebenstehende Bild übermittelte Frau Schramm, stellvertretende Vorsitzende der Gruppe Bamberg.



Das 500. Mitglied der Gruppe, Herr Reinhardt, daneben die stellvertretende Vorsitzende, Frau Schramm, und der 1. Vorsitzende der Gruppe Bamberg, Herr Dr. Lorenz.